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Abstract (en)
The device (10) has compressor units (12.1, 12.2) arranged in compressor housings (14.1, 14.2), and a driving motor (30) arranged in a motor
housing (32). Gas-dynamic barriers (GB1, GB2) are arranged in an area of a driving shaft (36) of the motor. The barriers inhibit the penetration of
process gas into the motor housing, and comprise two chambers. One of the chambers pointing towards the compressor housings has pressure (P1)
higher than pressure of another chamber pointing towards the motor housing, where the pressure of the latter chamber is smaller than pressure in
the motor housing. An independent claim is also included for a method for operating a device for compressing process gas.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Verdichten eines Prozessgases (10), mit mindestens einer Verdichtereinheit (12) in einem
Verdichtergehäuse (14), einem in einem Motorgehäuse (32) angeordneten Antriebsmotor (30), der eine Antriebswelle (36) zum Antreiben der
mindestens einen Verdichtereinheit (12) aufweist, und einer im Bereich der Antriebswelle (36) zwischen dem Verdichtergehäuse (14) und dem
Motorgehäuse (32) angeordneten gasdynamischen Barriere (GB), wobei die gasdynamische Barriere (GB) zur Vermeidung eines Durchtritts von
Prozessgas in das Motorgehäuse (32) zwei Zonen (41, 43) umfasst, nämlich eine zu dem Verdichtergehäuse weisende erste Zone (41) mit einem
Druck (P1), der höher ist als ein Druck (PM') einer zu dem Motorgehäuse (32) weisenden zweiten Zone (43), deren Druck (PM') wiederum kleiner ist
als ein Druck (PM) in dem Motorgehäuse.
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